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Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

 A zona do Intendente, em pleno centro de Lisboa, após a intervenção urbana efectuada no

Casal Ventoso, passou a ser o novo hipermercado da droga na capital, com uma constante

presença de toxicodependentes, traficantes e consumidores.

Esta nova realidade juntou-se à prostituição já existente no Intendente e contribuiu para um

claro aumento da criminalidade, em particular a ligada à toxicodependência, como os furtos,

roubos, em particular os roubos por esticão, assaltos a residências e estabelecimentos

comerciais;

Instalou-se no Intendente um clima de medo e insegurança que se estendeu ao resto da

Freguesia e também às Freguesias limítrofes afectando toda a comunidade, desde os

residentes aos comerciantes;

Seduzidos pela CML e pelos anúncios de revitalização da zona, ocorreram pequenos e médios

investimentos imobiliários. Alguns casais jovens, com recursos limitados, que não queriam sair

de Lisboa, compraram casa, pequenos investidores compraram habitações para renovar e

arrendar, e também se assistiu à inauguração de um hostel e uma residência para estudantes

estrangeiros, que agora se sentem defraudados pela autarquia e demais poderes públicos.

 Existe uma população idosa e com poucos recursos económicos a qual, a partir do final da

tarde perante este clima de insegurança que os rodeia, fica refém dentro de casa. Além disso, é

reconhecido que o número de efectivos é escasso para as necessidades de segurança nesta

zona.

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados vêm por este meio, por intermédio de Vossa

Excelência, levar a presente situação ao conhecimento do Sr. Ministro da Administração

Interna e, nos termos e fundamentos que antecedem, requerer ao Sr. Ministro da

Administração Interna o seguinte:

Está prevista, em momento adequado à complexa situação orçamental em que o país se



encontra, a rápida transferência e abertura da 1ª Divisão da PSP para o Palácio Folgosa

(Rua da Palma), na zona do Intendente, assim contribuindo para a melhoria das

condições de segurança daquele bairro?

Palácio de São Bento,  terça-feira, 24 de Janeiro de 2012

Deputado(a)s

ADOLFO MESQUITA NUNES(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

JOÃO REBELO(CDS-PP)

JOSÉ LINO RAMOS(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

JOÃO GONÇALVES PEREIRA(CDS-PP)

INÊS TEOTÓNIO PEREIRA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Header[0]: 
	btnSeguir[0]: 

	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1752
	txtLegPergunta[0]: XII
	txtSessaoPergunta[0]: 1

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2012-01-24
		2012-01-26T12:57:22+0000
	Paulo Batista Santos (Assinatura)



	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]:  Transferência e abertura da 1ª Divisão da PSP para o Palácio Folgosa
	txtDestinatario[0]: Min   da   Administração Interna

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 
	Info[0]: 
		2012-01-24T12:49:55+0000
	Maria João Évora (Assinatura)


		2012-01-26T14:29:27+0000
	Teresa Cunha (Assinatura)


	txtSerial[0]: NLB4,41043,644
	txtFolio[0]: 2645





